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COSA ACCADE ?
Quando gli uomini vivono senza DIO
accade che :

I costumi decadono,
la moda è senza decenza,
le bugie senza limiti,
la criminalità aumenta paurosamente,
i popoli non hanno pace,
i debiti salgono alle stelle,
i Governi non sanno cosa fare,
la politica è senza carattere,
le conferenze non hanno fine,
le prospettive sono senza speranza,
la Chiesa non ha autorità,
i Cristiani non pregano.

Un tizio riflessivo

Past. R. LATTANZIO
C.so Sonnino, 23 70121 Bari

tel. 080/5543.045 - cell. 329.79.55.630
e-mail: ruggiero.lattanzio@ucebi.it

AUGURI
DI BUON

COMPLEANNO

A
Donatina

GALETTA
Per i suoi
….anni !

MARTEDI’
8 SETTENBRE

Quanti?
Mo ne ve cchiann

Assej !
Son pochi e
benedetti,

sono resistenti
e belli stretti!

NICKY

Però son sicuro che quel tizio si è scordato di quanti altri guai e cose
che non funzionano; è tutto da rifare ma al più presto.
Il Governo ha promesso che entro la fine di questo secolo sarà

tutto….. sistemato! Parola di Kolin KOKO’

Domenica prossima 13
QUI’ NON CE’ IL CULTO!
Tutti alla Festa delle Chiese

Battiste di Puglia e Basilicata.
Vedi locandina esposta.

Ci rivediamo
all’altra Domenica

20 Settembre 2015

Il Presidente americano
ABRAMO LINCON, disse:

“Sono sinceramente impegnato nella
lettura della Bibbia. Accettate con la
ragione tutto ciò che di essa potete

comprendere, il resto accettatelo per
fede e vivrete e morrete da esseri

umani migliori.”.

“Fate acclamazioni a Dio,
voi tutti abitanti della terra!

Cantate la gloria del Suo nome,
rendete gioiosa la sua lode”

(Salmo 66, v.1-2)

“Venite e ascoltate, o voi tutti
Che temete Iddio! Io vi racconterò

Quel che Egli ha fatto per l’anima mia”
(Salmo 66, v.16)

Ciò che ci fa comprendere Dio è proprio il non
poterlo comprendere; così la potenza

della sua grandezza lo rende palese ed ascoso
agli uomini. Ed è questa la maggiore colpa
di coloro che non lo vogliono riconoscere:

che non lo possono ignorare!

TERTULLIANO,
Scrittore e apologeta cristiano,
- Cartagene – II – III sec. d.C.
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Q O E LE T
O

ECCLESIASTE
E’un Libro del Vecchio Testamento, ritenuto un po’ il
Libro delle incertezze e del mistero della vita, insomma
dell’esistenzialità di ogni essere umano.

Per esempio nel capitolo 9 ci sono varie espressioni di
considerazioni ataviche, di antiche e inconfutabili
esperienze di un “saggio uomo” che ha tentato di spiegare
il modo come l’uomo fa tutto come se non sapesse fare
niente, là dove si esprime dicendo per esempio quando
afferma sin dal cap.1, v.1-4 : “L’uomo si affatica e tribola
per tutta una vita. Ma che cosa ci guadagna? Passa una
generazione e ne viene un’altra; ma il mondo resta
sempre lo stesso”.

ATTENTO DUNQUE A COSA STAI PER LEGGERE!
Non affrettarti e rifletti assai bene

Qoelet è un libro quasi per intero pessimistico, scritto
sicuramente da un grande saggio di molta esperienza
della vita; il libro è attribuito a un illuminato di Dio, il Re
Salomone, figlio del pari noto Re Davide del Regno di
Israele. E nel suo dire questo antico saggio così si
esprime:
“”Si, io ho applicato a tutto questo il mio cuore, e ho cercato di
chiarirlo: che cioè i giusti e i saggi e le loro opere sono nelle
mani di Dio; l’uomo non sa neppure se amerà o se odierà; tutto
è possibile. Tutto succede ugualmente a tutti; la medesima sorte
attende il giusto e l’empio, il buono e il puro e l’impuro, chi offre
sacrifici e chi non li offre””.
Ma il libro contiene tante altre considerazioni e
constatazioni di ciò che accade nella vita terrena di ogni
essere umano.
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UNA
PAROLA

PER
OOGGI

Sulla litoranea di Marina di Pulsano,
bellissima zona con ambiente sano!

Quest’anno un caldo davvero eccezionale,
mai visto da un secolo qualcosa d’eguale!

Stupende case per la villeggiatura,
in mezzo a gran verde della natura!

Villini alberati con grandi roseti,
piante d’ogni specie e bellissimi abeti!

Un tutto tranquillo assai silenzioso,
svolazzar di colombe su pino ombroso!

Non son mancate giornate con venticello,
ma anche tempesta d’acqua volea l’ombrello!

Ogni mattina lettura e meditazione,
prima dell’attesa colazione!

Riflessione biblica giornaliera,
Parola del Signore anche per la sera!

Ma le ferie come tutto, arrivano e passano,
e per fortuna nulla sconquassano!

Sono tant’altre le cose preoccupanti,
che fanno invocare l’interventi dei santi !

Sono i molteplici guai della società,
d’una vita terrena senza prosperità!
Ma trattasi di cose molto secondare,
rispetto a cose spirituali ben primarie!

Costruisci il “bene” con basi pel futuro,
non certo questo terreno, poco duraturo!

Dio parla ancora una volta,
beato chi ci crede e lo ascolta!

NICOLA
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Notizie, notiziole e cose serie
Un sentito ringraziamento al fratello Stefano Tangredi
che da tempo, con molta passione e competenza, cura il
nostro verde (piante e fiori ingresso chiesa e cortile
interno. E per varie giorni, pur sotto il caldo, ha svolto
il suo impegno volontario e spontaneo per il decoro
del nostro Tempio. Grazie ancora e il Signore ti dia
sempre forza e salute.

Si avvisano gli impegnati nel canto che il Coro MAG
Riprende la sua attività da Sabato 19 Settembre
prossimo .- ore 18:00,  qui in Altamura.

Ricordiamo ai Consiglieri e revisori che il 25
Settembre 2015 – ore 19:00 e convocato il Consiglio
di Chiesa, anche per comunicazioni particolari e
Le date di inizio delle attività per il prossimo anno
ecclesiastico.

La notizia la conosciamo già tutti : della “dipartita”
della sorella Giulia (moglie del pastore Nunzio Loiudice,
deceduta settimane fa mentre era con la sua figliola
Karin nella sua città natale di Mosca (Russia). Soffriva
Di un male incurabile, sopportato con grande dignità
In questo ultimo periodo.  Giulia è rimasta lucida e
serena sino alla fine; forse era ben consapevole della
Sua imminente conclusione di questa vita terrena….
E un suo pensiero era di finire i suoi giorni nella sua
Terra natia, tranquilla e serena nel Dio Vivente.
A suo marito Nunzio, pastore della Chiesa di
Conversano, nostro concittadino altamurano, ed ai suoi
parenti tutti, rinnoviamo le nostre sentite condoglianze
e vicinanza cristiana, ed anche maggiormente alla
giovanissima Karin, cui viveva qui in Altamura con la
sua mamma, vogliamo darle incoraggiamento,e aiuto al
suo rientro. (nota di Redazione)
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Giardinier
eeeeee

Memorandum
n

LUTTO

Consiglio
di Chiesa

Quello che il saggio consiglia è di prendere coscienza, di
avere cioè la consapevolezza di ciò che ogni persona fa di
male e di bene, con le conseguenze che poi ognuno deve
trarre alla fine della propria vita.

L’ammaestramento è per maggiore consapevolezza del
“popolo dei credenti”, di tutti quelli che guardano in Alto
a Dio. Se infine c’è questa certezza di ciò che l’uomo fa,
allora si può anche dedurre che nella potenza di Dio e sua
misericordia, c’è la possibilità di una “diversa piega” della
conclusione finale…

Dinanzi a tutta l’evidenza di ciò che l’uomo è soggetto, Dio
ha inserito una “Luce”, che i nostri occhi possono
vedere…essa Luce, corre, corre… come proprio la luce
corre dallo spazio infinito e arriva ovunque in ogni ambito
del cosmo stellare, e dunque, quella stessa Luce del Dio
d’eternità ha fatto giungere nel tempo giusto e favorevole
nell’opera di Dio , con il Disegno Suo in Cristo Gesù, la
Luce del mondo! (E da qui ci si può collegare con
l’evangelo di Giovanni cap.1, 1ss).
Insomma necessità anche tener buon conto della breve e
semplice conclusione là dove si legge: <<In fin dei conti
una sola cosa è importante: “Credi in Dio e osserva i suoi
comandamenti>> (Edizione TILC).

In altra traduzione (versione Riveduta) si legge:
“Ascoltiamo dunque la conclusione di tutto il discorso : -
Temi Dio e osserva i suoi comandamenti, perchè questo è
il tutto dell’uomo. – Poiché Dio farà venire in giudizio
ogni opera, tutto ciò che è occulto, sia bene, sia male”.

Queste parole ultime ci rincuorano e ci riconducono a
un’altra espressione di “magnificenza e grazia divina”,
come riportato nell’Ecclesiaste cap.3.11 : “… Egli (Dio) ha
fatto ogni cosa bella a suo tempo; Egli ha persino messo
nei loro cuori il pensiero dell’eternità…”.  E tutto ciò è
gioioso, di lasciarci intendere la “speranza” di perdono e
amore e di trasformazione a vita eterna. NICOLA
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L’oracolo di NAHUM
CARATTERE E POTENZA DI DIO

RIPRENSIONE E SUBLIME AMORE

Nahum, profeta di Israele annuncia in nome di Dio:

“”Il Signore
è un Dio geloso e vendicatore;

Il Signore
È vendicatore e pieno di furore;

Il Signore si vendica dei suoi avversari e serba rancore
verso i suoi nemici.

Il Signore è lento all’ira ed è molto potente,
ma non lascia il colpevole impunito.

Il Signore cammina nell’uragano e nella tempesta…sgrida il mare e
lo prosciuga…i monti tremano davanti a Lui, i colli, si sciolgono…
alla sua presenza si solleva la terra e il mondo con tutti i suoi
abitanti. Chi potrà sopportare l’ardore della sua ira? Il suo furore si
spande come fuoco e le rocce si schiantano davanti a Lui.

Pare di essere dinanzi a uno strano profeta, quasi assurdo per le
cose che annuncia. Nahum è uno dei profeti minori, ma non certo
per importanza del suo messaggio.

L’assurdità sembra esagerata, ma lui è schietto e sincero nelle sue
affermazioni quando intende presentarsi subito nelle sue parole e
primi versi del primo capitolo, nel suo Libro : inizia subito nel
ricordarci che il Signore, il Dio e Creatore è un Dio geloso, già
espresso nel decalogo (i dieci comandamenti), ma al geloso incalza
di più, essere anche un “vendicatore” pieno di furore e appunto
vendicativo, non contro il popolo fedele, ma contro gli avversari,
contro quelli che sono “nemici di Dio”. Un Dio che ben si vendica
dei suoi avversari e ancor di più riserva rancore verso i suoi nemici.
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Ma nel contempo il profeta ci stupisce nell’affermare subito dopo
che Dio è anche “lento all’ira sì, ma calca la calca e afferma che
Dio è Potente e non lascia il colpevole impunito!
Dunque cos’è che esattamente questo profeta intende dire al
popolo antico e a noi oggi soprattutto credenti di questa epoca, di
noi Chiesa di Dio oggi. A noi credenti ricordarci di un Dio che nella
Sua immensa grandezza pare voglia dire che è certo che Egli è
Potente, perché sarà capace di vendicarsi, ovvero di distruggere i
suoi e nostri avversari, tutti quelli che angariano i fedeli di ogni
tempo. Ma di certo, nel suo dire questo profeta vuole farci capire,
assicurarci anche della vittoria finale…proprio per la sua grande
Onnipotenza anche con la natura e il resto del creato.

Egli, Dio, è il Re altresì dell’universo, e le schiere del suo esercito
celeste domina le montagne e gli oceani, scuote la terra e con il
suo furore rumoreggia e sconquassa tutto e tutti; e tutto ciò come
un deterrente contro i suoi e nostri nemici, quelli che non amano
Dio con in testa il Capo dei Capi (il Diavolo, Lucifero), quell’angelo
decaduto, ribelle che per primo volle sganciarsi da Dio, procurando
“disarmonia” fra gli esseri umani, e dunque colui che aveva
determinato la morte dopo l’uscita di Adamo ed Eva dall’Eden,
paradiso terrestre. E la morte è stato un brutto deterrente per
l’uomo.

Ma il profeta Nahum, a alla riprensione e castigo umano, fa
intendere di avere una “speranza” futura, di bontà per chi si
mantiene fedele a Dio!
Nel tempo dell’Avvento poi, con la venuta di Gesù Cristo, è
restaurato un clima di serenità, ed è quello che dà gioia e ci
rallegra. Il sacrificio di Cristo produrrà la vittoria conclusiva del Dio
Potente che alla fine del tutto e di quando Lui vorrà, abbattuti tutti i
suoi avversari (malvagi e increduli, ecc.) che avranno rinnegato
Cristo Gesù, distruggerà l’ultimo suo nemico, appunto la Morte!
E da quel momento ha inizio il Regno eterno della vita del popolo
dei credenti e con Dio per sempre.

ALLELUIA! Lode al nostro Dio, Re e Signore dell’universo, nonché
Padre d’immensa misericordia, che ci perdona e ci redime.

Nicoleto d’ALTAMURA
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